

Entran al país reactores para la refinería de Tula

Escrito por Agencias

Miércoles 10 de Enero de 2024 21:33

CD. VICTORIA, Tamps., 10de enero de 2024.- Por la carretera Tampico-Mante hacia esta capital, se desplazan dos estructuras de gran tamaño, identificados como reactores que se utilizarán en la refinería de Tula, Hidalgo.

Fuentes del sector marítimo confirmaron que partieron del puerto de Altamira y en su trayecto han provocado desviaciones de la circulación vehicular, debido al exceso de dimensiones, lo cual se notifica durante la marcha que avanza a 15 kilómetros por hora, con escalas en su trayecto durante el día y los vehículos en custodia y prevención de riesgos piden comprensión de los automovilistas que deben desviarse hacia rutas alternas.

Son equipos sobredimensionados, piezas propiedad de Pemex como parte de las ampliaciones en la refinería de Tula, para una planta coquizadora, dijo José Ricardo Moreno Rodríguez, responsable de transportar las pesadas piezas.

Para llegar a Tula toman la carretera a Ciudad Victoria, de ahí la 126 para seguir hacia la 80, rumbo a San Luis Potosí y en Matehuala se dirigirá a la 57. Pasarán por San Luis Potosí, Guanajuato y Querétaro, luego una ruta estatal, unirse a la autopista 57, entrar al Estado de México y llegar finalmente a Hidalgo.

Las estructuras miden 7.50 metros de altura y un ancho de 6.30 metros, con un peso de 462 toneladas y media.